



Die Stadt Winterthur ist für ihre über 113 000 Einwohnerinnen und Einwohner und viele andere Menschen Bildungs-, Kultur- und Gartenstadt. Unsere Mitarbeitenden sind am Puls der Stadt und erleben ihre Vielfalt täglich. Tragen auch Sie dazu bei, dass unsere Stadt lebenswert ist und bleibt.

Wir suchen Sie als

Teamleitung Baufachorgan im Amt für Städtebau (80–100%)

Als Baufachorgan ist das Amt für Städtebau verantwortlich für die nachhaltige Entwicklung. Als Projektleiter/in sind Sie aktiv gefordert diesen Prozess mitzugestalten und breit abgestützte, innovative Lösungen zu entwickeln.

Mehr zu dieser Stelle: www.jobs.winterthur.ch
Wir freuen uns auf Ihre Online-Bewerbung.